

1月3日 成人式が開催されました

1月3日、すこやかセンター伊野で成人式が開催され、20歳を迎えた280名が成人の仲間入りをしました。式典に参加された新成人の皆さん、久しぶりの再会でお互いの近況を話したり、写真を撮ったりして成人の日を迎えた喜びを分かち合っていました。

式典では来賓の祝辞を受け、武智龍也さんが、「社会人としての義務と責任を自覚するとともに、今後個人個人が自己完成に努め、地域の繁栄、郷土の発展のため、力を尽くしたい。」と謝辞を述べられました。また町からの記念品を、新成人を代表して中山綾さんが受け取られました。

新成人の主張では、大久保有梨さん、森脇友紀さんの2名が今までの体験や今後に向けての希望や決意を述べられました。(発表内容は次のとおりです。)

社会教育課

「NEVER GIVE UP」



大久保有梨

「お兄さんは立派ね。」小さ
いころよくこの言葉を耳にし
ました。私の兄たちは世間で言
う立派でまじめな優等生。勉
強もできスポーツも上手にこ
なします。しかし私といつたら、
勉強・スポーツ共々普通で何一
つ兄たちに勝るものがありま
せんでした。その事実は私に
とつてかなりのコンプレックスと
なりました。小さいころの「ぐ
せ」といふたら「どうせ私はお兄
ちゃんとは違うもん。」といふ
ものでした。だれ一人兄たちと
私を比べてはいないのに自分
の中で比較してしまってひがみ、
努力など一回もしていないのに
何か悪いことがあるとその決
まり文句を言つていました。

そんな自分が嫌で、変わりた
いと思っていたとき私が通つ
ていた高校で交換留学ができ
るということを耳にしました。
私の兄たちは英語が話せませ
た

。何か一つ勝るもののがほし
いと考えていたのでこの大きな
チャンスを絶対に入れようと思
いました。ライバルたちとも競
り合いの結果私は見事交換留
学生2人の枠に入ることがで
きました。それは私が変化す
るきっかけとなつたのです。

1年後、私は期待と不安を

抱えながらアメリカのコネティ
カット州に留学しました。当初
私は英語が苦手で単語能力も
なく全く話せませんでした。そ
して人見知り、恥ずかしがり屋
という性格もありホストファミ
リーとのコミュニケーションや友
達づくりに苦労しました。親の
もとでわがままを言つて過ご
していく日々がどれだけ楽で
幸せなものか分かりました。辛
い日々が続く中、私も他の留学
生同様ホームシックにかかり、毎
日寂しく悲しくて泣いていまし
た。いつそ日本に帰つてしまひ
たいと思ったこともあつたけど、
変わらたいという自分の決意
を胸に頑張ろうと立ち直つた
とき、私の人生最大の岐路に立
たされました。当時私がホーム
ステイしていた家族は私が初
めての生徒ということで外国人
人の対応に不慣れでした。ホス
トマザーは私が精神病にかかつ
たのではないかと勘違いしてし
まい私を日本に強制送還した。
ほうがいいと提案をしました。

私の意見は全く聞いてもらえ
ず、私は精神病の患者として
日本に帰らされました。自分
は一年という留学生生活を最後
までやり遂げて自信をつけて
帰りたかったので自分がホーム
シックにかかつて泣いたこと、強
制送還をされたことをすごく
悔やみました。ホームステイの
お母さんを憎んだことを覚え
ています。しかし、帰国後一番
辛かったのは両親だと知りま
れた。そこで会った両親の
顔、今ではつきりと覚えてい
ます。やせ細つてやつれてしま
うと落ち込みました。実家に
とがなく、うつ病寸前までいき
ました。そんな中オーストラリ
アでもう一回やり直してみな
いかと提案をされました。自信
を失っていた私はなかなか前進
することができませんでした。

私たちの人生はこれからで
す。自分次第でいくらでも変わ
ることができます。责任感を
もつと持ちいろいろな場所で
活躍していきたいと思います。

オーストラリアは気候もよく
人柄も温厚でマイペースな私は
は快適な場所でした。私は自分
に自信をつけるため日本の高
校を自主退学しオーストラリア
で再スタートしようと決意しま
した。留学生ではなく普通の生
徒としての海外での高校生活
は大変なものでした。でも、自
分で決めたこと、責任を持つて
最後までやり遂げる自信はあ
りました。そして入学して2年
後2007年、同学年の子よ
り2年遅れてやつと高校を卒
業しました。それは私にとつ
てかなりの自信となりました。

人は失敗して成功するも
の。失敗は確かに辛いもので
す。でも、チャンスもある
のです。アメリカでのあの苦
い経験は私のこれから的人生
の糧となるでしょう。私は今
年オーストラリアの大学で教
育学部に入学します。英語の
素晴らしいさをもつと勉強し皆
に伝えたいと思います。

私たちの人生はこれからで
す。自分次第でいくらでも変わ
ることができます。责任感を
もつと持ちいろいろな場所で
活躍していきたいと思います。